

# 富士見中学高等学校

市進学院主催 学校訪問会レポート  
2019年 6月 21日 (金)

2019年6月21日、富士見中学校の学校訪問会が行われました。曇り空でしたが、時間がたつにつれてしだいに晴れてきました。

校舎が新しく、図書館も昨年秋に完成し、学校全体が大変きれいな印象でした。



佐藤校長より、「教育目標は、社会に貢献できる自立した女性の育成」とのお話がありました。その目標に向けて、「授業・探究学習・生徒の自主活動・行事・クラブ…」など、あらゆる場面で生きる力を身につけさせるという、一貫した強い思いをお話いただきました。

中1学年主任の渡辺先生からは、実際に入学してからの中学1年生の取り組みについて具体的なお話をいただきました。

入試広報部長の藤川先生より、2020年度の入試について「2月2日午後には算数1科目入試を実施する」とのことでした。

説明会のあとは校内見学。少人数のグループに分かれて実施されました。意欲的に授業に参加する生徒たちの姿が印象的でした。

昨年秋に完成した図書館は、「Learning Hub」という名前がつけられています。ただ読書をする空間ではなく、「学びにつながる場」としてその名がつけられています。授業で用いることもありますが、生徒にとっては居心地の良い空間だそうです。



先生方の一貫した説明に、参加された保護者の皆様は聞き入っていました。少人数での学校見学だったので、適宜質疑応答しながら学校のことを知ることができました。

参加された保護者様からは、「教育内容や行事などが充実していてよかった」「新しい図書館をぜひ利用させたい」とのご感想をいただきました。